
— В школе я была довольно
яркой личностью. Самая высо�
кая. Не отличница, но училась не�
плохо. Занималась в музыкаль�
ной школе, много лет играла в
волейбол. И была очень незави�
симой. Не искала ни с кем друж�
бы. У меня, однако, были две по�
други, которые жили по сосед�
ству. Они и по сей день остались
моими самыми
близкими друзья�
ми. Недавно де�
вочки вдруг ска�
зали: "Знаешь,
мы так пережива�
ли, что ты нас за�
будешь. Мы жи�
вем такой про�
стой жизнью, а
ты…" Меня это
даже немного
обидело. Я счи�
таю, что дружба
не зависит от то�
го, кто, как и где
живет. 

А что касается
внимания маль�
чиков… В 11�м
классе к нам при�
шел новенький:
блондин, красавец, умница — в
него сразу же влюбились все
девчонки. А он обратил внимание
на меня. И вот тогда я поняла: да,
наверное, во мне что�то есть. Вы
бы видели, какие напряженные
взгляды бросали на нашу пару
девчонки из школы. Особенно
это чувствовалось на выпускном
вечере. 

— Как после школы развивались
ваши отношения? 

— Он уехал в Москву учиться в
военном училище. А я осталась в
Пскове, где поступила в школу
милиции. Потом перебралась в
Питер учиться в университете
МВД. Сначала мы переписыва�
лись, созванивались, но со вре�
менем связь прервалась. Зато о
школьной любви остались только
самые теплые воспоминания. 

Вообще моя детская жизнь
была очень насыщенной. Это
сейчас дети сидят дома у телеви�
зоров и компьютеров или ходят
куда�нибудь вместе с родителя�
ми. У нас такого не было. Мы при�
ходили из школы, делали уроки и
тут же бежали во двор. Собира�
лась дружная компашка, которая
ходила в кино, отмечала дни рож�
дения, играла в "казаки�разбой�
ники", носилась по улицам… 

— И однажды вы угодили в от�
крытый канализационный люк… 

— К счастью, еще легко отде�
лалась. Если бы не зацепилась за
арматуру и  провалилась на дно
ямы, точно бы случилась траге�
дия. И неизвестно, разговарива�
ли бы мы с вами сейчас или нет. 

В моей жизни падение сыгра�
ло серьезную роль. Я сильно по�
вредила колено, но уже спустя
несколько дней после операции
пришла заниматься танцами: в то

время я ходила в секцию бальных
танцев. Никогда не любила ждать
и болеть. В результате получила
осложнения — шов разошелся.
Мне запретили напрягать колено,
поэтому я больше не занималась
бальными танцами.  Вообще в
детстве я была жуткой непосе�
дой. 

— Сейчас вы ведете "Спокойной
ночи, малыши!". Детские впе�
чатления о программе сильно от�
личаются от взрослого взгляда
"изнутри"? 

— В детстве я очень любила
"Спокушки". И всегда здорова�
лась с героями: "Добрый вечер,
Хрюша. Добрый вечер, Степаш�
ка". Помню, мне всегда не хвата�
ло мультфильма, хоть тогда их и
показывали полностью. Еще
страшно не хотелось спать после
программы. Но для мамы "Спо�
койной ночи, малыши!" были хо�
рошей палочкой�выручалочкой.
Как бы я ни баловалась в течение
дня, после передачи без разгово�
ров шла в кровать. 

Что меня сейчас удивляет?
Наверное, то, что актеры, кото�
рые озвучивают Хрюшу, Степаш�
ку, Филю и других кукол, очень
похожи на своих персонажей. И
по характеру, и внешне. Еще по�
ражает процесс "оживления" ку�
кол. В коробках они лежат непо�
движные и бездыханные. Но как
только актер берет их в руки, у ку�
кол появляются мимика, чувства,
они выглядят обиженными, радо�
стными или грустными. Потряса�
ющее перевоплощение. 

— Ваш отец ушел из семьи. У вас
не развилось чувства недоверия к
мужчинам, не возникло комплек�
са на этой почве? 

— К счастью, никакого ком�
плекса не развилось. Мне было
всего два года, когда папа оста�
вил нас. Но, как мне кажется, ес�
ли один родитель уходит из се�
мьи, а другой из�за этого страда�
ет, на ребенке это не может не от�
разиться. Дети чувствительны к
любому дискомфорту в семье. Но
я считаю: у меня был отец. Его за�

менил дедушка, который прини�
мал активное участие в моем
воспитании. Я обожала деда. К
сожалению, в прошлом году его
не стало. Ему было почти 80 лет. 

— Как у вас складывались отно�
шения с отчимом? 

— Сложно… Мама второй раз
вышла замуж, когда мне было

уже 11 лет. Возмож�
но, если бы я была
младше, внимание
отчима ко мне было
бы другим — более
родным, что ли. Ма�
ма прожила с ним
шесть лет. Потом
развелась. Долгое
время жила одна. И
только два года на�
зад снова вышла за�
муж. 

По большому
счету я — безотцов�
щина. Дедушка по�
могал и морально, и
материально, но все
равно основная на�
грузка ложилась на
маму. Она работала
медсестрой в боль�

нице. После того как я однажды
посетила ее работу, в моем со�
знании что�то изменилось. Все
дети очень требовательны, про�
сят родителей купить то или дру�
гое, не думая о том, как им доста�
ются деньги. После того как я по�
бывала в больнице, мои запросы
стали скромнее. 

— Мама не уговаривала посту�
пать в медицинский? 

— Как и многие девчонки, я хо�
тела быть актрисой или певицей.
Про медицинский факультет то�
же думала. Но потом поняла, что
не смогу работать врачом, пото�
му что дико боюсь крови. 

— И стали милиционером?! Как
будто эта профессия не связана
с кровью. 

— Ну не вся же милиция
состоит из убойных отделов.
Правда, в школе милиции у нас
были уроки криминалистики, мы
ходили в морг, описывали трупы.
Изучали, чем отличаются по�
вреждения тупыми и режущими
предметами. Но до крови не до�
ходило. 

— Помните свое первое дежур�
ство в качестве следователя? 

— Конечно. К нам поступил
вызов о том, что случилась квар�
тирная кража. И я поехала на ме�
сто происшествия. "Мне нужен
следователь", — говорит потер�
певшая. — "Здравствуйте, я сле�
дователь", — говорю ей. — "Да
нет, мне нужен настоящий следо�
ватель". Видимо, я в свои 19 лет
несильно походила на серьезно�
го милиционера. Впрочем, мои
однокурсники тоже сталкивались
с подобными ситуациями. 

— В последнее время вы часто го�
ворите о том, что готовы со�

здать семью и хотите детей.
Это просто желание или?.. 

— Это мое осознанное ощу�
щение. Раньше я говорила о том,
что хочу детей просто потому, что
так надо. Все выходят замуж в 20
с небольшим лет, все рожают де�
тей. Вроде как и мне пора. И
только сейчас пришло действи�
тельно реальное желание иметь
детей. Когда я смотрю на малы�
шей своих подруг, ощущаю без�
умное чувство теплоты к ним. Бе�
ременность будет для меня же�
ланным событием. 

— Ваш роман с питерским бизне�
сменом Владимиром Голубевым
закончился? 

— С Володей мы были вместе
семь лет и остались в очень хоро�
ших отношениях. Для меня этот
человек сыграл огромную роль в
жизни. Я его очень ценю. Если
есть идеальный мужчина на све�
те, то Володя близок к этому об�
разу. Для меня он очень дорог.
Но, наверное, период наших ро�
мантических отношений про�
шел… 

— Как давно вы расстались? 

— Год назад. Но мы периоди�
чески встречаемся. 

— Кто�то из древних сказал, что
дважды в одну реку не входят. Но
в отношениях всякое бывает. Ве�
ра Алентова и Владимир Меньшов
развелись, но потом вновь поже�
нились. 

— Иногда люди понимают, что
эгоизм и гордыня мешали им
сделать первый шаг. Вдали друг
от друга они понимают это, и у
них складывается совместная
жизнь даже лучше, чем была до
расставания. Я знаю такие слу�
чаи. 

— Может, это и ваш случай? 

— Я не знаю… 

— Владимир старше вас на 22 го�
да. Мама не была против этих
отношений? 

— У нас неоднократно возни�
кал разговор на эту тему. Мама
сказала: "Я приму любой твой вы�
бор, лишь бы тебе было хорошо".
Она любит человека уже за то,

что его любит ее дочь. Так было
всегда. И я ей за это очень бла�

годарна. Наверное, сказалось
то, что я рано стала самостоя�
тельным человеком и все важ�
ные решения в своей судьбе
принимала сама. 

— После проекта "Танцы со звез�
дами" возникли разговоры о ва�
ших близких отношениях с
партнером Александром Лит�
виненко. Скоро свадьба? 

— Такое ощущение, что
общественность во что бы

то ни стало хочет выдать
меня замуж. С Сашей
Литвиненко у нас был
дружеский роман и
взаимная симпатия
людей, которые про�

вели вместе какой�
то интересный

период жизни.
Мы и сейчас

поддерживаем хорошие отноше�
ния. Но чтобы они могли пере�
расти во что�то более серьез�
ное? Для этого необходимо вре�
мя. Я считаю, что нельзя сразу из
одних отношений прыгать в дру�
гие. Это неправильно! Должен
пройти какой�то период одино�
чества. Чтобы можно было спо�
койно извлечь уроки из прошлых
отношений. 
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"Мисс Вселенная" влюблена в танцора!", "Оксана Федорова выходит

замуж за партнера по "Танцам со звездами"!" — сообщают нам

заголовки бульварной прессы. В интервью Оксана Федорова

рассказала, как обстоят дела в ее личной жизни на самом деле.

«ОБЩЕСТВЕННОСТЬ ВО ЧТО БЫ ТО 
НИ СТАЛО ХОЧЕТ ВЫДАТЬ МЕНЯ ЗАМУЖ»
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